



Das coole Skilager der 5. und 6. Klassen

Guten Tag, ich heie Lukas und ich erzhle ihnen ber das coole Skilager der 5/6.

Am Montag Morgen, den 20.2.2023 fand die Carfahrt von Oberburg bis Schnried statt. Am Morgen ging ich mit meinen Skis, dem Koffer und dem Ski-Dress in unserem Auto zum Treffpunkt. Als ich beim Coop Pronto ankam, dachte ich, dass der Car schon weg war. Aber ich habe ein paar Kinder gesehen. Ich und meine Mutter haben alles mitgenommen und sind zum Car gelaufen. Ich gab meinen Koffer und das Gepck den Lehrpersonen und lief zu meinen Kollegen. 5 Minuten spter mussten wir losfahren und ich sagte Tschss zu meiner Mutter und ging in den Car rein. Beim Car sa ich ganz vorne mit Melik, Anisa und Narin. Wir fuhren 1Std 45Min bis wir in Schnried ankamen. Wir mussten noch ein bisschen laufen bis zum Kinderland. Als wir im Kinderland ankamen, deponierten wir unsere Ruckscke und gingen in unsere Gruppen. Ich war mit Sergio, Amanda, Lou, Narin, Ben, Benjamin, Jael und Jaelle. Wir sind dann auf dem Sessellift nach oben gegangen. Dann sind wir auf einer blauen Piste gefahren, nur um aufzuwrmen. Nach der blauen Piste gingen wir auf eine rote Piste, so dass wir ganz nach unten kommen konnten. Danach gingen wir mit einem Gondel ganz nach oben. Wir fuhren danach auf einer roten Piste, die uns mit einem Sessellift nach oben brachte. Wir sind danach auf eine rot-blaue Piste gegangen, die mir Spa gebracht hat. Nach 6Std 30Min waren alle voll mde und wir liefen zu unserem Lagerhaus. Beim Lagerhaus mussten wir mit anderen Personen ein Zimmer teilen. Ich war mit Leo, Siem, Dominic und Valerio zusammen. Frs Abendessen am Montag gab es Butternudeln mit Rahmschnitzel. Nach dem Abendessen gab es einen Quizabend. Unsere Gruppe war auf dem ersten Platz und wir konnten einen Preis auswhlen.

Am Dienstag sind wir mit dem Zug nach Saanenmser gefahren. Wir gingen zuerst auf ein paar blaue Pisten bis am Mittag. Nach dem Mittag gingen wir auf ein paar rote Pisten und eine schwarze Piste. Am Dienstagnachmittag haben meine Beine sehr weh getan und ich wollte nicht mehr Skifahren. Am Dienstagabend gab es Riz Casimir zum Abendessen.

Am Mittwoch Morgen aßen wir Frühstück und fassten unsere Lunches. Am Mittwoch gingen wir zum Saanen-Eggli-Skigebiet. Ich fand Saanen Eggli wirklich schön wegen den Pisten und der Aussicht. Am Morgen sind wir auf einer rot-schwarze Piste gefahren. Ich bin ein bisschen schneller gegangen, weil ich nicht immer der letzte sein wollte. Wir sind danach ein paar blaue Pisten gefahren bis am Mittag. Am Mittag konnten wir mit einer Gruppe von Kollegen fahren. Ich, Leo, Siem, Erde, Akilu und Sergio waren zusammen und ich hatte viel Spass dabei gehabt. Am Mittwoch Nachmittag ging ich nochmal mit meiner Gruppe ganz hoch zur Videmanette. Dort fuhren wir eine blaue Piste, die 12 km lang war. Darauf gingen wir auf eine Gondel, die uns ganz oben brachte. Danach haben wir eine rote Piste gemacht, die in eine blaue gewechselt ist gefahren. Am Mittwochabend gab es Pommes mit Schnitzel. Ich habe viele Pommes gegessen, weil es mir sehr gut geschmeckt hat.

Am Donnerstag Morgen freute ich mich sehr auf die Disco. Wir gingen am gleichen Ort auf die Piste wie am Mittwoch. Wir sind noch einmal die rot-schwarze als erstes gefahren.

Wir konnten am Mittag nochmal alleine mit anderen fahren und unsere Gruppe ging auf ein paar Schanzen, weil wir ein bisschen mehr Spaß haben wollten. Am Donnerstagabend war die Disco. Ich habe mit meinen Kollegen viel getanzt und am Ende der Disco waren alle sehr müde und wir schliefen sofort ein. Am Freitag gingen wir noch einmal in Saanen Eggli Skifahren. Ich hatte ein bisschen Langeweile, weil wir schon zwei Tage dort gewesen waren. Aber ich habe schon am Morgen Spass gehabt. Am Mittag durften wir noch einmal mit Kollegen Skifahren. Am Freitag Nachmittag konnten wir nur eine Stunde mit unserer Gruppe fahren. Ich fühlte mich ein bisschen traurig, weil das Skilager langsam am Ende kam. Bei der Carfahrt machte ich mir Gedanken darüber, wie viel Spaß ich im Skilager hatte und wie es in der siebten Klasse sein wird. Im Skilager habe ich viel Spass und Freude gehabt und ich freue mich sehr auf das nächste Jahr.

